

AVIS DE CONSTITUTION

Aux termes d'un acte sous seing privé en date du 12 septembre 2007 à Dunkerque, il a été constitué une société à responsabilité limitée dont la dénomination sociale est « L'ORGANZA ». Son siège social est à Dunkerque (59240) 94, boulevard de la République et a l'objet social suivant : Restaurant, traiteur, ventes à emporter. La durée de la société est fixée à 99 années à compter de son immatriculation au registre du commerce et des sociétés. Le capital social est de 1 000 euros. La gérance est exercée par : Monsieur MAES Rémi, demeurant à GRANDE SYNTHÉ (59760) 16, rue Bertrand Russel, né le 29 juin 1978 à DUNKERQUE. La Société sera immatriculée au registre du commerce et des sociétés de Dunkerque.

Pour avis, le gérant
143123

Suivant acte sous seing privé à LOMME du 2 Octobre 2007, il a été constitué une société suivante
Dénomination : L.Y.D.
Forme : SARL
Siège : 142 Rue Arthur Notbart, 59160 LOMME.
Objet : l'exploitation d'un débit de boissons, bar, brasserie, établissement de vente à consommer sur place ou à emporter.

Durée : 50 ans à compter de son immatriculation au RCS de Lille,
Capital : 50 000 euros,
Gérance : Stéphane DERAY, 142 Rue Arthur Notbart 59160 LOMME.

143121

Par arrêté préfectoral
LA CROIX DU NORD

est habilitée à publier les
ANNONCES JUDICAIRES
ET LÉGALES
pour l'ensemble
des départements
du Nord

Economie responsable Un forum mondial en octobre à Lille

La première rencontre internationale du Forum aura lieu les 23, 24 et 25 octobre à Lille sur le thème de la diversité et de l'égalité des chances. Elle accueillera des participants du monde entier, parmi lesquelles figureront notamment : Shirin Ebadi (Iran) Prix Nobel de la Paix ; Guy Ryder (Grande Bretagne) secrétaire général de la Confédération syndicale internationale ; Deon Rossouw (Afrique du Sud), président de l'International Society of Business, Economics and Ethics ; Cheryl Womack (USA), présidente

du « Leading Women Entrepreneurs of the world » ; Ricardo Young (Brésil), président de l'Institut Ethos ; Françoise Foning (Cameroun) présidente des Femmes chefs d'entreprises mondiales ; Nicole Notat, présidente de VIGEO, première agence européenne de notation sociale ; etc.
Ce Forum mondial a pour objectif de faire émerger une nouvelle cohérence économique et sociale sur la planète.
Il présente quatre grandes caractéristiques : il est créé exclusivement

à l'initiative d'entrepreneurs qui piloteront l'ensemble des travaux ; il s'appuie sur des réalisations et des projets concrets, pour établir, à partir de toutes les « bonnes pratiques » identifiées, une marche à suivre destinée à généraliser les comportements d'économie responsable à travers le monde. Il adopte une démarche résolument internationale, à partir d'expériences croisées ; il est permanent c'est-à-dire que le travail se déroule sur quatre années successives.

Grande convention en 2010

Ce forum organisera chaque année des séminaires, voyages d'études et une grande rencontre internationale thématique : en octobre 2007, sur la diversité et l'égalité des chances pour l'emploi, en octobre 2008, sur les engagements responsables pour nourrir et protéger la planète, en octobre 2009, sur les finances responsables et solidaires.

Et s'achèvera, en octobre 2010, par une grande convention qui réunira de 6 000 à 10 000 participants venus du monde entier. A cette occasion, sera adopté un « Mani-

feste mondial de l'économie responsable », qui formalisera l'ensemble des bonnes pratiques identifiées. Ces dernières seront évaluées et validées par un Collège d'experts internationaux.

« Notre démarche est originale dans le sens où ce sont les chefs d'entreprise, eux-mêmes, qui se prennent en main pour montrer qu'une autre économie mondiale est possible. C'est une démarche vertueuse d'entreprises pour qui, l'adjectif "citoyenne" a un sens profond et réel. Le choix de la ville de Lille, terre de conflits et d'innovations sociales, carrefour européen, est symbolique » a souligné Philippe Vasseur, président du Forum Mondial et président du réseau d'entreprises Alliances.

> Créé à Lille en 1993, le réseau d'entreprises « Alliances » a comme objectif d'accompagner les entreprises pour qu'elles améliorent leurs performances, tout en respectant d'abord l'homme et l'environnement, dans une démarche de Responsabilité Sociale et Environnementale (RSE). Il rassemble de nombreuses entreprises du nord de la France parmi lesquelles Auchan, les 3 Suisses, La Redoute, Lesaffre...

MARDI 9 OCTOBRE CAMBRAI Assises du territoire

Dans le cadre des Assises du territoire organisée par le diocèse de Cambrai, le CODES, porteur de cette initiative pour le Cambrésis, invite le 9 octobre, à 19 h à la Salle Saint Aubert (en face de l'Eglise Saint Géry) à Cambrai à réfléchir sur le thème : « L'Economie solidaire : une économie au service du vivre ensemble ». Cette rencontre sera animée par Christian Tytgat, Directeur de la Caisse Solidaire du Nord - Pas-de-Calais, et fondateur de la société anonyme coopérative «Autonomie et solidarité », de la caisse solidaire.

MERCREDI 10 OCTOBRE LILLE

Conseils gratuits sur l'énergie et l'habitat

Mercredi 10 octobre, de 13 h à 16 h 30, à l'espace Rencontres du Furet du Nord (Lille), des conseillers de l'Espace Info énergies dispenseront des conseils gratuits sur l'énergie et l'habitat au grand public. Il existe en effet des gestes simples et un large choix